Grėce

## Don de la Croix-Rouge hellénique pour les Espagnols réfugiés en France.

La Croix-Rouge hellénique a envoyé au Comité international de la Croix-Rouge 40.000,— francs français (soit 4.720,— francs suisses), dont 20.000,— francs ont été envoyés à la Croix-Rouge française pour les Espagnols réfugiés en France.

Jnde

## Don de la Croix-Rouge de l'Inde pour les réfugiés espagnols.

Le 30 mars, la Croix-Rouge de l'Inde a envoyé à la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge un chèque de 7.345,— francs français (équivalant à 565 roupies ou 866,— francs suisses). Cette somme est composée des dons suivants que la Société a reçus à la suite de l'appel qu'elle a lancé en faveur des Espagnols réfugiés en France: branche de la Croix-Rouge de Bombay, 500,— roupies; centre de la Croix-Rouge de Jetpur, 15,— roupies; branche de la Croix-Rouge des Provinces centrales et du Berar, 50,— roupies.— Le 25 janvier, la Société avait envoyé au Comité international de la Croix-Rouge ûn chèque de 15,30 francs suisses (équivalant à 10,— roupies), don de la branche de la Croix-Rouge du district Dadu.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Cf. Bulletin international, mars 1939, p. 240.